



UNIVERSIDAD DE LA SABANA  
Dirección de Mercadeo y Comunicación  
Comunicación Organizacional

Año 3 No. 522

# Actualidad

## UNIVERSITARIA

Miércoles 10 de septiembre de 2003

Boletín informativo para la comunidad universitaria.

## Universidad de La Sabana y las CAR trabajarán juntas en gestión ambiental

Antes de tres meses, las Corporaciones Autónomas Regionales (CAR) deberán suscribir acuerdos para emprender acciones de mejoramiento de su gestión ambiental, con el apoyo de las universidades del país.

La decisión se dio con ocasión del Consejo Comunal Temático de Gobierno en medio ambiente que se llevó a cabo en la Universidad de La Sabana, en el que la Especialización en Ingeniería Ambiental de la Facultad de Ingeniería y la Facultad de Derecho e la Universidad presentaron a Álvaro Uribe, Presidente de la República, el proyecto de Gestión Eficiente Ambiental, GEA.

El GEA es una iniciativa de la Universidad de La Sabana que busca desarrollar junto con el Gobierno un esquema eficiente, transparente y eficaz, para mejorar la gestión pública ambiental que tienen a su cargo las CAR, mediante la asesoría técnica y jurídica de las Facultades de Ingeniería y de Derecho, respectivamente.

Con este proyecto se pretende reducir tiempos y estandarizar costos de la gestión, aprovechando la experiencia que La Sabana tiene en la ejecución de proyectos similares en su área de influencia.

A partir del 11 de septiembre, la CAR de Cundinamarca, el Instituto de Estudios Ambientales (IDEAM) y el Departamento Administrativo del Medio Ambiente (DAMA), trabajarán en el perfeccionamiento del proyecto, que servirá como modelo de gestión para las CAR y para otras universidades del país, que se unan a la iniciativa.



Las Corporaciones Autónomas Regionales, son entes autónomos administrativa y

financieramente con patrimonio y personería jurídica propia, que tienen como función administrar y controlar el manejo de los recursos naturales dentro del área de su jurisdicción. En todo el país hay 33, de las cuales 10 son de la Costa Atlántica, dos de la Amazonía, dos de la Orinoquía, nueve del oriente y 10 del occidente del país.

# Beneficios del proyecto GEA para las CAR

La propuesta de gestión ambiental que presentó la Facultad de Ingeniería en el Consejo Comunal ambiental fue validada por el Presidente Álvaro Uribe Vélez y su puesta en marcha permitirá:

- Ayudar a las empresas a definir parámetros de gestión y mejoramiento.
- Promover la investigación ambiental de impacto en la sociedad.
- Transferir tecnologías y conocimientos de tipo jurídico con el apoyo de expertos en medio ambiente.
- Lograr que profesores e investigadores interactúen con la realidad ambiental del país.
- Reducir los gastos de operación de las CAR.



## Más eficiencia en gestión de las CAR, pide Uribe

Más de 300 asistentes, entre directores de las Coporaciones Autónomas Regionales, CAR, gobernadores, alcaldes de los municipios y otros funcionarios públicos atendieron el llamado del presidente Álvaro Uribe Vélez para rendir cuentas ante el país de la gestión en medio ambiente, en el último año, a través del Consejo Comunal de Medio ambiente realizado en el Auditorio David Mejía Velilla, los días 6 y 7 de septiembre.

El presidente de la República hizo un llamado a las CAR para que reduzcan los gastos burocráticos y agilicen los programas de reforestación y recuperación del medio ambiente en todo el país, ante los casos de ineficiencia de algunas de estas corporaciones.

En su discurso, el Presidente resaltó el interés ambiental que se ha generado en estas instituciones, sin embargo, hizo énfasis en la necesidad destinar el presupuesto en acciones

que solucionen problemáticas ambientales reales.

Se refirió además de los beneficios de la consultoría, pero con un manejo responsable de los presupuestos. “La consultoría es necesaria para la estrategia, para lo intermedio para lo de largo plazo, para lo inmediato, pero no puede haber consultoría para derrochar recursos, no puede haber consultoría para pagar favores, no puede haber consultoría clientelista”.



### Ayúdanos a que más personas lean Actualidad Universitaria

No la deseches. Deposítala en los buzones ubicados a las entradas de los edificios A, B, C, D, E, F, y G; en los puntos de comidas del C, Los Sauces, Los Kioskos, el pasillo de Conavi, entrada de Registro Académico y en el paradero de las Flotas Chía. Agradecemos tu colaboración.